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香港文匯報訊（記者郭建麗、張鵬宇、郭燕
內蒙古報道）國務院總理李克強昨日到內蒙古自
治區赤峰市鐵南區考察時，特別攀上陡坡查看棚
戶區改造進展情況。他不顧撲面的沙塵，攀上陡
坡查看當地棚戶區全貌，詳細詢問棚戶區改造進
展情況，強調決不能一邊高樓大廈，一邊棚戶連
片。他並對棚戶居民說：「一定讓你們住上新
房！下次我來看你們的新家。」

當天上午11時許，李克強來到赤峰市紅山區鐵
南棚戶區。一下車，他便攀上陡峭的沙土坡俯瞰
棚戶區全貌，實地走訪棚戶區，了解這裡的居住
條件。居民隋富家的院子比路面低了近1米，李
克強彎腰下了三級台階才走進房間。在這間6平
米的小屋裡，李克強問隋富，「雨水會不會倒灌
進來」，並表示政府將加大棚戶區改造力度，讓
大家盡快住上樓房。不能再讓你們一下雨就提心
吊膽了！

詢問殘疾店主進貨渠道
李克強並隨機走進路邊一間5平米左右的小

店。看到小店經營者是一位殘疾人，李克強躬下
身子細緻詢問：店裡經營的公用電話來打的人多
不多？進貨渠道怎樣？收入如何？還需不需要交
稅？臨別時，他對這位經營者表示，政府一定要
給予殘疾人生活保障，讓大家的日子盡快好起
來！

聞訊趕來的居民們擠滿了街道。李克強走上前
去，與圍攏而來的他們握手致意，並表示：「一
定讓你們住上新房！下次我會來看你們的新
家。」

冀投30億改造棚戶區
據悉，赤峰市紅山區棚戶區改造從2009年7月

開始，至今仍然堅持穩步推進改造工作，今年計
劃將投資10億元改造鐵南棚戶區，完成2.1公里
鐵南大街、8.7公里支線路網及寧瀾南路下穿工
程，此外依托南山自然風貌，做活綠色文章，開
工建設26萬平方米回遷小區，積極推進商業開
發，打造山城一體、生態宜居的現代城市板塊。
實施老城非集中連片的棚戶區改造，計劃投資20
億元，啟動解放西街、哈達西街棚戶區改造前期
工作，逐步縫合新老城區。年內計劃徵收房屋
2140戶、45萬平方米，對鐵南棚戶區改造需拆遷
安置的2722戶（9525人）村民。

香港文匯報訊（記者 古寧 廣州
報道）廣東汕尾市政府官網發佈消
息稱，汕尾市公安局黨委副書記、
常務副局長陳宇鏗，因嚴重違紀問
題被立案調查。官方並沒有披露具
體被調查的細節，在陳宇鏗的履歷
中，曾任陸豐市政法委書記、陸豐
市公安局局長。而日前被廣東端掉
的粵「製毒第一村」博社村，就在
陸豐市。
今年41歲的陳宇鏗是揭陽市揭東

縣人，曾任陸豐市委常委、政法委書記、陸豐市公安局局長。陸
豐市是全國禁毒重點整治區域。而陸豐近期最被關注的事件，則
是廣東「製毒第一村」博社村被警方打掉，剿毒達3噸。陳宇鏗最
後一次被媒體公開報道，是今年2月27日參加汕尾市城區分局黨
的群眾路線教育實踐活動動員部署會議。本月18日，汕尾市副市
長、市公安局局長楊志明調研汕尾消防支隊時，分管消防的陳宇
鏗並未陪同。

孫政才：重慶實現「穩中有進」
晤本報社長王樹成一行 談經濟民生發展

粵汕尾公安局副局長被查

香港文匯報訊（記者 高施倩 杭州報道）出任浙江省副省長僅4個月的蔡奇
昨日被浙江省人大常委會會議決定免去副省長職務。據悉，蔡奇有可能赴中
央有新任命。
今年58歲的蔡奇是一名微博大V，微博聽眾達千萬數量。去年11月22日，

在被任命為浙江省副省長當日，他在微博寫到：「新崗位與原有崗位工作套
路不同，儘管過去有過在三地任市長8年以上的經歷，但這次履職是一次新挑
戰。我將撲下身子抓落實，盡心盡責，保持本色。」
籍貫是福建尤溪的蔡奇於福建師範大學政教系政治經濟學專業畢業，也是

經濟學博士。他長期在福建工作，從1983年起曾出任福建省委辦公廳綜合處
副處長、三明市委副書記、市長等職。1999年調往浙江，出任衢州市市長、
市委書記；台州市委書記；杭州市市長；浙江省委常委、組織部部長等職，
去年11月出任浙江省副省長。

讚本報推動渝港交流 發揮重要作用
香港文匯報訊（記者 張蕊 重慶報道）在90分鐘的會晤中，孫政才對王
樹成一行訪渝表示歡迎，並數次讚揚了本報「文以載道、匯則興邦」的辦
報理念。他說，香港《文匯報》是全球影響力最大的海外華文媒體，近年
來不斷加大對重慶的宣傳推介力度，積極報道重慶經濟社會發展取得的巨
大成就，為擴大重慶影響、推動渝港兩地交流合作發揮了重要作用。
孫政才冀香港《文匯報》能夠一如既往地關注和支持重慶發展，更多

地宣傳和推介重慶，唱響主旋律、發出好聲音、凝聚正能量、營造好氛
圍。他特別提到香港服務業發展特色鮮明，希望未來渝港之間能加大服
務業的合作力度。

香港《文匯報》成海外華媒旗艦
王樹成介紹，經過65年的不懈努力，香港《文匯報》已經成為覆蓋世
界五大洲、極具國際影響力的海外華文媒體旗艦，除在香港、內地發行
外，還同步發行33個海外版，日發行量近200萬份。
王樹成表示，促進渝港合作，本報義不容辭，重慶發展勢頭好、潛力大，

本報將進一步創新形式，做有深度、有見地、讀者喜聞樂見的報道，此外，
香港《文匯報》還將充分發揮自身優勢，整合海外華文媒體平台，更多、
更好地向海外推介重慶。

香港文匯報訊（記者 張蕊 重慶報道）中共中央政治局委員、重

慶市委書記孫政才昨日談及重慶目前的發展形勢時，信心十足地

表示，重慶目前政治安定，社會穩定，經濟持續發展，民生不斷

改善，幹部群眾精神振奮，工作作風更加務實。2013年全市生產

總值達到12,657億元，較上年增長12.3%，今年前兩月重慶GDP

增速、進出口總額等經濟指標位居全國前列。

執政作風低調務實 少說多幹
香港文匯報訊（記者 張蕊 重慶報道）「低調務實、少說多幹；敢於擔
當、積極作為。」這四項簡短有力的執政態度，幾乎成為孫政才履任重慶
市委書記後的「口頭禪」。此次會見本報董事長、社長王樹成一行，孫政
才再次強調，這四項執政作風是重慶發展必將保持的整體姿態。
孫政才指出，低調務實、少說多幹，實則就是要糾正部分官員好大喜功、

急功近利的壞毛病，但「少說」不是「不說」，而是少說廢話、大話、空
話、套話，切忌「吹牛皮」，真正為老百姓說一些合適的、合理的話；堅
持「多幹」，既不是蠻幹也不是蠢幹，更不是那種迂腐的、守舊的、遵循
慣例的苦幹，而是依托重慶的區位優勢和國家政策的福利，借由重慶的社
會資源，在原有發展進程中完成蛻變，促成重慶又好又快地發展。而「敢
於擔當、積極作為」，就需要重慶幹部群眾拿出一股勇氣、銳氣、朝氣，
形成一股闖勁、幹勁、拚勁，推動經濟社會持續健康發展。

孫政才是在會見本報董事長、社長王樹成與副
社長馮瑛冰一行時，做出上述表示的。履職

重慶市委書記一年半的孫政才談起重慶的經濟發
展與民生改善如數家珍。孫政才介紹，重慶在保
持發展速度的同時，還不斷優化調整產業結構，
實現了「穩中有進」。此外，重慶處在長江經濟
帶和絲綢之路經濟帶交匯處，擁有兩江新區、保
稅港區等開放平台和「渝新歐」國際鐵路聯運大
通道，區位優勢十分明顯。

頁岩氣資源列全國第三
孫政才特別提到，重慶市與中石化、中石

油、華能國際近日簽署了《關於涪陵頁岩氣開
發利用戰略合作協議》。預計2015年底重慶頁
岩氣將形成年產能50億立方米，實
現工業產值 80 億

元；及至2017年，形成年產能
100億立方米，實現工業產值
160億元，相當於五分之一個
大慶油田。這不僅是對清潔能
源、高效新能源的一次開發利
用，更對治理城市霧霾意義非
凡。據悉，重慶屬頁岩氣資源
富集地區，分佈面積約7.6萬
平方公里，可採資源量約2萬
億立方米，列全國第三位，具
備優越的頁岩氣開採條件。

孫政才說，重慶所有工作都是從實際出
發，是在深入調研後作出的戰略部署，
「民生是重慶發展的第一目標」。2013

年重慶城鄉居民收入已分別達到25,216元和8,332
元，較上年增長9.8%和12.8%。以此為縮影，在
全面推進教育、醫療、就業等各項民生事業基礎
上，重慶還提出着力辦好「22件城鄉民生實事」，
民生得到了實實在在的推進。

香港文匯報訊 網民近日舉報山
西省呂梁市交城縣委書記抄襲講話
稿。呂梁市新聞辦昨日證實有關舉
報屬實，而該書記已在近日召開的
交城縣委常委會上，就此事做了檢
討。
據中新網報道，網民舉報今年2
月19日，呂梁市委書記高衛東在該
市「黨的群眾路線教育實踐活動動
員大會」上做了講話，但一周後的
2月26日，呂梁交城縣委組織召開
第二批群眾路線教育實踐活動動員大會，交城縣委書記李志安做
了動員報告。網民稱，李志安將高衛東原稿中的「我市」改為
「我縣」，並對其他細節做了修改，李志安的講話稿超九成抄襲
自高衛東的講話。
山西呂梁市新聞辦透過網民舉報獲得消息，並於昨日在官方微

博公佈，近日交城縣委召開常委會，縣委書記李志安就網絡舉報
抄襲講話稿的事件，作了誠懇的自我批評和深刻的檢討。

山西縣官抄襲講話稿遭舉報

■孫政才（中）親切會晤了本報董事長、社長王樹成（右）與副社
長馮瑛冰（左）。 本報重慶傳真

▶李克強內蒙古攀陡坡，詢問棚改進展，強調決不能一邊高樓大廈，一
邊棚戶連片。 中新社

▲李克強探訪棚戶時稱，一定不讓你們在雨天提心吊膽。 中新社

李克強內蒙古探棚戶李克強內蒙古探棚戶：：一定讓你們住新房一定讓你們住新房

■蔡奇擔任
浙江省副省
長僅僅四個
月，昨日被
免去職務，
但料他將獲
得高升。

資料圖片

蔡奇離任浙江副省長 料有新任命

■李志安 網上圖片
■陳宇鏗 網上圖片

■■重慶是中國面積最重慶是中國面積最
大大、、人口最多的直轄人口最多的直轄
市市，，未來發展潛力巨未來發展潛力巨
大大。。 本報重慶傳真本報重慶傳真


